



Entrer en 6e, quelle aventure!

publié le 28/10/2018

Entrer au collège est une véritable aventure, tant pour les élèves que pour leurs parents. La première période vient de filer à toute vitesse et l'adaptation à de nouvelles méthodes de travail se poursuit pour les 78 élèves de 6e du collège Bellevue. Parce qu'il est important de garder du lien avec les écoles du secteur pour faciliter la transition, nous poursuivons cette année encore le projet épistolaire "écoles-collège".

Les jeunes collégiens ont en effet écrit avant les vacances de la Toussaint à leur maître ou à leur maîtresse du CM2 pour raconter leur premier mois passé à Bellevue. Ils sont à présent impatients de lire les réponses qui leur seront prochainement envoyées.

Pour la grande majorité des élèves, le passage au collège s'est bien passé. Voici en images un petit souvenir de ces premières semaines.

Madame CORDIER, professeure de français

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.